

Si desea la reseña de su cumpleaños, matrimonio o del nacimiento de su hijo o algún familiar, envíenos sus datos adjuntando una fotografía y le complaceremos sin ningún cargo. No se publicarán fotomontajes, fotografías retocadas o que no tengan un mínimo de calidad. Los originales deberán entregarse a La Mañana 48 horas antes del día de su publicación. Puede dirigirse a las oficinas del Polígono Industrial 118 de Lleida o por correo electrónico: vidasocial@lamanyana.cat



Miles de personas piden en Torreciudad por los refugiados y el Sínodo de la Familia

Javier Echevarría, prelado del Opus Dei, presidió ayer en el santuario de Torreciudad (Huesca) la 25 edición de la Jornada Mariana de la Familia. En ella pidió a las miles de familias participantes su oración y compromiso con “los refugiados, hermanos nuestros”, con “cercanía en su tragedia”, siendo “hombres y mujeres de misericordia”. El propio Pontífice Francisco se unió al encuentro con una bendición apostólica, en la que anima a las familias a renovar “las estructuras de la sociedad” y a llegar a “los corazones que se preguntan por el sentido de la vida o tienen miedo a arriesgarse”. El monseñor pidió también rezar por el Sínodo sobre la familia que se celebrará en octubre en Roma.